

2022年4月発行

社会福祉法人白十字会
特別養護老人ホーム白寿荘
〒314-0134
茨城県神栖市賀2148-112
TEL 0299-92-7443
FAX 0299-92-8910

白寿荘だより



節分&ひな祭り



3月3日はひな祭りでしたね。
雪ユニットでも、手作りのひな人形と記念撮影をし、おやつにはひなあられ、飲み物は甘酒を召し上がられました。自宅でのひな祭りの話で盛り上がり楽しく時間を過ごす事ができました。
ある入居様は「5月は節句だから柏餅ね」と季節の行事を楽しみにされている様子も見受けられました。なかなか外出できない状況ではありますが、季節の行事を通して入居様に少しでも楽しく過ごしていただければと思います。

山本和史



ご挨拶

施設長 田中 健

本年度もおかげさまで白寿荘も無事新年度のスタートを切る事が出来ました。これも日頃より、ご利用者、ご家族の皆様のご協力があったことと深く感謝申し上げます。さて、全国的には新型コロナウイルスが徐々に収束してきていますが、神栖市においてはまだまだ予断を許さない状況が続いております。当施設についてはコロナ感染状況についての報告を致しますが、サービス関係では陽性者は出ておりません。特養の方では職員が過去1月2月3月と別々の時期に3名陽性者が出ております。幸いにも、ご利用者様には、感染することなく終息致しました。予防を万全に行っています。今後も感染予防を万全に行います。施設に持ち込まない為に皆様にご協力をお願いいたします。よろしくお願いいたします。

新入職員紹介



介護員

久保 晴美 (くぼ はるみ)

(令和 4年 1月 8日入職)



1月8日付けに入職しました久保晴美です。介護の仕事は初めてで、分からない事ばかりで先輩方にはご迷惑かけていますが、一つ一つ確実に覚えて身に付けられる様に努力していきたいと思っておりますので、これからもご指導の程、よろしくお願いいたします。

介護員

楠 千比呂 (くすのき ちひろ)

(令和 4年 2月 1日入職)



2月1日に入職しました楠千比呂です。介護職は未経験なので皆様にはご迷惑をおかけする事が多いと思っておりますが、一日も早く仕事を覚えお役に立ちたいと思っておりますので、ご指導の程よろしくお願いいたします。

介護員

大宮 真寿実 (おおみや ますみ)

(令和 4年 2月21日入職)



2月21日付けに入職しました大宮真寿実と申します。病院の療養病棟で11年間介護のお仕事をしてきました。特別養護老人ホームで勤務する事は初めてなので、ご迷惑をお掛けしますが、一生懸命頑張っていきたいと思っておりますので、ご指導よろしくお願いいたします。



消防訓練行いました



編集後記

桜が満開の季節になりました。皆様お変わりありませんか??
白寿荘では、4月より職員の異動があり、桜満開のようにパワー全開で行っております。今後ともよりよいサービスに向けて尽力させていただきます。よろしくお願いいたします。

伯耆





総成人

成人おめでとう

小菅 凱斗さん

この度は皆様のおかげで無事に成人を迎えられたことをうれしく思います。

私の仕事は多くの人を助けるものと自覚を持ち、皆様に安心・安全なケアを提供できるように仕事を頑張りますので、皆様ご指導のほど、よろしくお願いいたします。

祝 永年勤続功労者（35年、10年）

岡田あけみさん（左）

先月、利用者の方と職員に35年の勤続をお祝いして頂き、ありがとうございました。

ただ、『お年寄りが好き』という気持ちだけでこれまでやってきました。気が付くと自分もお年寄りになってきたのにはビックリですが、皆さんに支えてもらって今まで頑張ってきたと思います。この先もマイペースに頑張っていきたいと思っています。気持ちは、入職した時の20歳のままですので、これからも温かい気持ちで応援してください。

古川義満さん（右）

白寿荘に勤務して、いつの間にか10年という月日が経ちました。お祝いをしていただき、感謝しております。

未だに実感できず、ここまで続けてこられてきた事が夢のようです。これもご利用者様、職員の皆様のおかげだと感謝しております。これからもよろしく願いいたします。



さわやかな風がそっと頬をなでていく、気持ちのよい季節となりました。いかがお過ごしでしょうか。ささやかですが、1月～3月誕生者のお祝いをしました。春陽のみぎり、健やかな日々をお過ごしされますようお祈りいたします。

秋山涼子



桜のつぼみもふっくらと、春色のにわかには深まりを感じる頃となってまいりました。新型コロナウイルスへの配慮が欠かせない日々が続いておりますが、入居者様に少しでも笑顔の毎日を過ごして頂けるよう努めています。

春とともに皆様の上にも、幸せが訪れますようお祈りいたします。 平山ゆかり

春風が心地よい季節となりました。ご家族の皆様いかにお過ごしでしょうか。入居者様の3回目のワクチン接種も無事に終え、元気に生活しております。

窓からの日差しに外出できる日を心待ちにし、笑顔の毎日になる様心掛けております。今回は全員での集合写真を撮りました。

仙石江理



リビングに集合!!!

